



感染症対策を施した上でVリーグ開幕の告知動画を撮影した金子㊧と西の両選手

コロナ禍で想定通りに物事が進まない情勢の中、それでもVリーグの開幕が近づいてきた。選手たちも危機感を募らせたのか、山本将平主将が音頭を取つて選手だけのミーティングが開催された。当然、私もその場に立ち会うことはできなかつたので詳細は不明だが、年齢や経歴

**JT
サンターズ監**

竹田 英司



○ V開幕告知動画を撮影

「チームの支給品に文句を言うな」と私が言いかけた瞬間、山本主将が「まあ、この服装で遊びに行くなよ、つてことだな」と笑顔で語りかけると、その数人の選手から不満の色が消えたようだった。さすがは主将、今も山本選手の主将継続に誰も反対しなかつた。去年の本コラムでも書いたように、今年も「将の将たる器」は健在だ。

さて、Vリーグの公式ツイッターで公開される、開幕（10月17日）までのカウントダウン動画を撮影することになり、新人の西知怒選手と同い年の金子聖輝選手を指名した。開幕4日前の告知をするように伝えた際、昨シーズンが4位だったから4日前なのか…と改めて悔しさがこみ上げてきた。今シーズンは何としても優勝し、来シーズンは開幕1日前に公開される動画を撮影したい。

を問わず何でも言い合えるチークであつてほしいものだ。

先日、遠征時に着用する服を配布した際、「自分たちで色や

デザインを決めさせてほしい」と数人の選手から不満が出た。

「チームの支給品に文句を言う

な」と私が言いかけた瞬間、山

本主将が「まあ、この服装で遊

びに行くなよ、つてことだな」と笑顔で語りかけると、その数

人の選手から不満の色が消えた

ようだった。さすがは主将、今

年も山本選手の主将継続に誰も

反対しなかつた。去年の本コラ

ムでも書いたように、今年も「将

の将たる器」は健在だ。

さて、Vリーグの公式ツイッターで公開される、開幕（10月17日）までのカウントダウン動画を撮影することになり、新人の西知怒選手と同い年の金子聖輝選手を指名した。開幕4日前の告知をするように伝えた際、昨シーズンが4位だったから4日前なのか…と改めて悔しさがこみ上げてきた。今シーズンは何としても優勝し、来シーズンは開幕1日前に公開される動画を撮影したい。